

INS CONFIRMA QUE POBLADORA DE BELLAVISTA NO MURIÓ POR DENGUE

El Instituto Nacional de Salud (INS) de Lima confirmó que pobladora de la Pushura, distrito de Bellavista fallecida unas semanas atrás en el Hospital de Jaén no fue por dengue como se había señalado en algún momento por algunos medios de comunicación local.

“Como Disa se hizo los análisis en nuestro laboratorio referencial y salió negativo, siguiendo el protocolo esta muestra se enviaron al INS para su diagnóstico definitivo y hoy hemos recibido los resultados de la paciente María Sánchez Rojas (42) donde se descarta que haya sido por dengue”, expresó la Enf. Zoila Villegas Briones,

Directora de Epidemiología de la Disa Jaén. La especialista sostuvo que hicieron la investigación en la Pushura y pudieron constatar que en esta localidad no hay presencia del zancudo aedes aegypti transmisor de la enfermedad del dengue. Añadió además que la paciente anteriormente había sido internada con el mismo cuadro clínico y no era por dengue.

Estas declaraciones las dio hoy en conferencia de prensa donde también estuvo presente la Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño. “Nosotros siempre tenemos que actuar con prudencia en este tipo de casos y eso transmitimos a los medios para no generar alarma en la población”, remarcó Palacios Mariño.

DATO

Jaén a la fecha no tiene brote de dengue por el trabajo preventivo-promocional que viene realizando la Disa Jaén desde inicios de este año.

